

皆さんこんにちは。さいたま市長の清水勇人です。

さいたま市を代表する地域資源である「大宮盆栽」。今回、大宮盆栽村100周年を契機として、世界に誇る「大宮盆栽」の文化を100年後の未来へと継承するため、次世代に向けた新たな価値創出を目指すビジネスプランを広く募集する「盆栽ビジネスコンテスト～伝統と革新でその先へ～」を開催することとなりました。

ビジネスコンテストの入賞者には、賞金や市によるビジネス化に向けた伴走支援などのメリットがありますので、大宮盆栽のさらなる振興に寄与するビジネスプランをお持ちの方は、ぜひご応募ください。

<https://www.city.saitama.lg.jp/005/002/010/009/p123131.html>



【プロフィール】  
昭和37年3月25日 生まれ  
平成21年5月～さいたま市長  
過去3回の選挙では、市内10区全てでトップの票を獲得する  
指定都市市長会 副会長  
さいたま市社会福祉協議会 会長  
日本サッカーを応援する自治体連盟 会長  
埼玉県市長会 副会長 も務める

## 大学等に進学する高校生の「夢」支援（給付型奨学金）のクラウドファンディングを実施

さいたま市では、市内での活躍に留まらず、世界へはばたく人材の可能性を広げるため、自身の夢や志を叶えようという熱意のある高校生に対し、経済的な支援をすることで、大学等進学の後押しをする「さいたま市大学等進学『夢』支援」（給付型奨学金）を実施しています。

本事業の資金の2分の1（目標金額：454万5千円）をクラウドファンディング型でふるさと納税を募る仕組み「ガバメントクラウドファンディング®」の寄附により募集しております。

<https://www.city.saitama.lg.jp/003/002/003/p114651.html>

## 浦和大里小学校 室内プールを市民開放



8月1日（金）から、南区の市立浦和大里小学校のプールが屋内温水プールにリニューアル！学校が使用しない期間は、一般市民の方も利用できるようになります。

屋内温水プールは市立の小中学校では初。地域の身近なプールとして、スポーツやレクリエーションでぜひ楽しんでいただきたいと思います。  
[https://www.youtube.com/watch?v=YbyWYvr\\_8bE](https://www.youtube.com/watch?v=YbyWYvr_8bE)